

25.01.2011 - 12:44 Uhr

Helvetas enregistre un record de dons

Zurich (ots) -

Avec 18.9 millions de francs de dons récoltés, Helvetas, association suisse de coopération internationale, enregistre le meilleur résultat de son histoire. La croissance par rapport à l'année précédente représente 16%. La campagne pour l'eau potable a mobilisé de nombreux donateurs et donatrices.

Pour la septième année consécutive, Helvetas a augmenté le montant de ses dons. En 2010, l'organisation de développement suisse a récolté des fonds à hauteur de 18.9 millions de francs, soit 16% de plus que l'année précédente. L'année dernière, en comptant les contributions de la Confédération, des cantons et des bailleurs internationaux, Helvetas a pu investir quelque 70 millions de francs dans ses projets de développement en Afrique, Asie et Amérique latine, ainsi que dans son engagement dans la politique de développement en Suisse.

Les contributions des donateurs et donatrices privés, de même que celles des fondations et entreprises, ont augmenté. "Les donateurs et les institutions apprécient l'engagement concret d'Helvetas, basé sur le partenariat", affirme Stefan Stolle, responsable de la communication et de la recherche de fonds, pour expliquer ce succès. Grâce à la bonne collaboration avec nos donateurs et nos bailleurs, nous pouvons planifier nos projets de développement sur le long terme et donc de manière plus durable", ajoute Stefan Stolle. En 2010, Helvetas a permis à 1'879'000 personnes en Afrique, Asie et Amérique latine d'améliorer leurs conditions de vie.

La question du manque d'eau, qui devient toujours plus urgente, est une priorité de l'engagement d'Helvetas. Entre 2010 et fin 2013, l'oeuvre d'entraide privée veut collecter 50 millions de francs pour permettre à un million de personnes d'accéder à l'eau potable. En 2010, des puits ont déjà pu être construits pour 212'000 personnes.

La vente de produits du commerce équitable contribue également au travail de développement. Bien que le chiffre d'affaires total du FairShop d'Helvetas ait légèrement baissé en 2010 - de 2% - il est réjouissant de constater une croissance de 18% pour les produits textiles. "Cela profite directement aux producteurs dans le Sud", se félicite Tobias Meier, responsable du commerce équitable chez Helvetas. "Il y a 20 ans, Helvetas a vendu le premier T-shirt bio et équitable en Suisse", explique Tobias Meier. "Aujourd'hui notre clientèle dispose d'un large assortiment. Grâce à notre travail de sensibilisation, l'offre pour les articles de mode équitable a continuellement pu être élargie".

Helvetas est l'une des principales organisations de coopération de Suisse. Elle s'engage dans des pays en développement pour des personnes et des communautés défavorisées qui veulent activement améliorer leurs conditions de vie.

Contact:

Stefan Stolle
responsable de la communication et de la recherche de fonds
Tél.: +41/44/368'65'22
Mobile: +41/78/676'28'78
E-Mail: stefan.stolle@helvetas.org

Tobias Meier
responsable du commerce équitable
Tél.: +41/44/368'65'51
Mobile: +41/79/418'42'76
E-Mail: tobias.meier@helvetas.org

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000432/100617944> abgerufen werden.